



～カズコーチから～

白州保育園・西部こども園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
カズコーチとスズコーチはものすごく楽しかったです！！
難しいことにも諦めずチャレンジしていたみんなはかっこよかったよ！
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！
ありがとうございました！

～先生から～

記入者 坂本 美保 先生

指導者の方が子どもを引きつけるユーモアある指導をしてくださるので、子ども達のやる気も持続し、終始子ども達のやる気も持続し、終始子ども達を楽しそうでした。運動が苦手な子もボール遊びから、サッカーに親しみ、一人一人のペースで楽しめる遊びを提供して頂きありがたいです。

記入者 笹本 由香 先生

子ども達にどうだった？と聞くと、「楽しかったあ」と元気に答える姿がありました。本格的にサッカーを教えて頂ける機会はなかなかないので貴重な体験でした。これを機会に保育園でも、遊びの中でサッカーを取り入れていけたらよいと思います。分かりやすく楽しく丁寧に教えて頂き、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会